



**Ce dimanche 24 mars, les Sénégalais ont élu Bassirou Diomaye Faye, un opposant antisystème, à la présidence lors de l'élection présidentielle. Le président sortant, Macky Sall, a tenu à féliciter le nouveau président élu le lundi 25 mars sur X (ex-Twitter).**

Macky Sall a salué le bon déroulement du processus électoral et a chaleureusement félicité Bassirou Diomaye Faye pour sa victoire. "Je salue le bon déroulement de l'élection présidentielle du 24 mars 2024 et félicite le vainqueur, M. Bassirou Diomaye Faye, que les tendances donnent gagnant. C'est la victoire de la démocratie sénégalaise", a-t-il écrit. Macky Sall, qui ne se représentait pas après avoir été élu et réélu en 2012 et 2019.

Je salue le bon déroulement de l'élection présidentielle du 24 mars 2024 et félicite le vainqueur, M. Bassirou Diomaye Faye, que les tendances donnent gagnant. C'est la victoire de la démocratie sénégalaise.

— Macky Sall (@Macky\_Sall) [March 25, 2024](#)

Au moins 13 des 17 candidats en lice pour la présidentielle ont également salué la victoire de Bassirou Diomaye Faye, témoignant ainsi de l'acceptation démocratique du résultat de l'élection.

Les réactions à cette élection historique se sont multipliées, notamment celle d'Adama Barrow, président de la Gambie, qui a déclaré : « Je félicite M. Bassirou Diomaye Faye pour une élection victorieuse et félicite le peuple de la République du Sénégal. » Cette élection marque un tournant majeur dans la politique sénégalaise et est saluée tant au niveau national qu'international.

Bassirou Diomaye Faye prend ainsi les rênes du pays dans un contexte de grands défis économiques et sociaux. Sa victoire représente un vent de changement pour le Sénégal et ouvre de nouvelles perspectives pour l'avenir du pays.